

2016 est considérée comme l'année la plus meurtrière pour les émigrants de la route de la Méditerranée



La Havane, 10 décembre (RHC)- Le nombre de migrants morts ou disparus en Méditerranée lorsqu'ils essayaient d'arriver en Europe, a atteint un chiffre record en 2016 au cours de laquelle on décompte près de 4 700 victimes.

Un rapport du Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés met l'accent sur le fait que ce chiffre fait de cette année la plus meurtrière sur cette route maritime, avec quelque 1 100 morts de plus qu'en 2015 bien que le flux migratoire vers l'Europe ait diminué.

Obligés par des drames constants comme les guerres et la famine, des milliers de migrants et de réfugiés se sont aventurés dans la mer pour arriver en Europe en nombre croissant en empruntant la route de la Méditerranée Centrale, entre les côtes africaines et l'Italie, en provenance, pour la plupart, de pays sous-sahariens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/115103-2016-est-consideree-comme-laneee-la-plus-meurtriere-pour-les-emigrants-de-la-route-de-la-mediteranee>



Radio Habana Cuba